

日光 湯本温泉

平成三十一年十月二十一日～十三日

旅を楽しんで

氏家 明夫（友部地区）

一年振りの楽しみの旅行でした。宿は、奥日光・湯ノ湖畔の由緒ある老舗の湯宿「湯守釜屋」でした。湯ノ湖畔には以前にも泊ましたが、辺りの素朴さはそのままでした。



シルバーさま



第24号

平成31年1月18日

発行 (公社) 笠間市シルバー人材センター
編集 広報部会
住所 笠間市石井717番地
電話番号 0296-73-0373

平成30年度運営状況報告
(4月～12月)

会員数・就業状況

	男性	女性	合計
会員数	235名	100名	335名
就業実人員	193名	90名	283名
就業率	82.1%	90.0%	84.5%

事業実績

公共受注額	45,855,416円
民間等受注額	102,869,450円
受注額合計	148,724,866円
受注件数	3,333件



ご挨拶



理事長 小野 勝夫

明けましておめでとうございます。皆様おそろいで健やかに、新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、全国的に気象の変化が激しく、自然災害が猛威を振るう不安な一年でありました。

大阪北部地区地震、西日本を襲った豪雨、北海道南西部の震度七の地震、そして猛暑、大型台風と各地区のその被害は極めて甚大でありました。今年こそは、おだやかで、産業経済面、その他多方面に於きましても、躍進の年でありますよう心からお祈りいたします。

当シルバー人材センターも異常気象に大きく影響を受けながらも、公共・民間企業・一般家庭の変わらぬご協力と、ご支援により、業績は期初の計画及び昨年度の実績をも上回る見込みであります。事業を順調に進めさせていただきます。

ご多幸を心からお祈り申し上げまして新

とに対し厚く御礼申し上げます。

さて、加速する高齢化社会にあって、シルバー人材センターの地域を支える役割は、今後益々大きくなるものと思われます。

シルバー人材センターの「基本理念」

- 自主 ……センターを私達のものとして考えます。
- 自立 ……センターを私達の力で育てます。
- 共働 ……私達はいつも一緒に働きます。
- 共助 ……私達は互いに助け合います。

シルバー人材センターの「基本理念」

- 明けましておめでとうございます。皆様おそろいで健やかに、新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

平成三十一年一月
「シルバー将棋の会」を発足！

会員募集中

○笠間市市民将棋大会優勝者 田口 賢三
○駒の動かし方しか知りません 小野 勝夫

※お問い合わせは右記発起人まで

● 年明けましておめでとうございます。
私はいつも一年間の目標を持っていますが、なかなか実現出来ません。

年齢を重ねていくと難しくなっていくのかとつくづく思います。皆さんは如何ですか。最近は、日々健康に気を付けて、一日一日大切に過ごすことが一番かと考へています。あまりいろいろ考へないで、無理をしないで元気に過ごしましょう。

シルバー人材では、多くの仲間を常時募集しています。奮ってご応募下さい。

広報委員 田邊 純

編集後記

● 平成三十一年度の作業（草取り・草刈・植木剪定等）のご予約を一月よりお受けしております。注文が集中する時期にはご要望にお応えできないこともあります。また、天候などでご予約をお受けしても遅れる場合もございますのでご了承下さい。

会員の皆さんへ

船村徹記念館や、塗り替えで化粧替えた東照宮など楽しく見て回りました。カラオケも、宿やバスの中でもとても盛り上がって、本当に楽しい旅でした。



お客様からの声

特定非営利活動法人
日本スポーツ振興協会様

普及啓発活動

市内幹線道路清掃活動実施

(一社)茨城県獣友会
茨城県狩獵者研修センター様

射撃場の管理運営に

不可欠です

茨城県狩獵者研修センター射撃場は、昭和五十六年に茨城県が建設し、(一社)茨城県獣友会が管理運営しています。四面のクレー射撃とエアーライフル射撃、大口径ライフル射撃を有する県内屈指の射撃場です。シルバーの会員さんには、定期的にはクレー放出の操作と、場内四カ所のトイレ清掃、不定期には場内の草刈をお願いしています。特にクレー放出の仕事は、普通経験する事のない仕事内容だと思います。特にクレー放出の仕事の経験や知識を取りも求められますが、競技ルールの知識もある程度求められますし、来場されるお客様とのやり取りも求められます。会員さんは、これまでの仕事で敬服しています。人生百年時代と言われています。シルバーの会員さんたちの活躍は、まさにその実例でしょう。これからもよろしくお願いします。

笠間市シルバー人材センター様には、毎朝八時から夕方にかけて毎日のように植栽業務に当たっています。笠間市民球場やサッカー場に芝生があり、いつも利用者からこの野球場、サッカーフィールドの芝生管理は素晴らしいとお褒めの言葉を頂いています。芝生は夏場の記録的な猛暑の中も早朝から皆様で芝刈りを行って頂き、頭が下がる思いです。また、ピクニック広場はバリエーションの多い遊具があり、お子様連れの利用者が数多く来園されます。そこにも広大な芝生があり、いつもきれいに芝生を管理して頂いています。「こんなきれいな公園はなかなかない。大変素晴らしい」という声も数多く頂いております。そういうお褒めの言葉は、必ず現場の皆様にお伝えして、皆様の生きがいになつてていると思います。今後とも素晴らしい植栽管理をよろしくお願ひいたします。

笠間市シルバー人材センターでは、菊祭りの開催に合わせ、笠間市を訪れる皆様に綺麗な町並みを見て頂きました。地域の皆さんのが支援、ご協力に支えられ、活動させて頂いております御礼の気持ちを込め、今後も積極的にボランティア活動等にも力を入れていく所存です。

平成三十年十月二十日
(土)、シルバー会員六十五名により、市内三カ所に於いて普及啓発活動の一環として、幹線道路の清掃活動を実施いたしました。

この活動は、広くシルバー人材センターの事業の拡充、拡大を積極的に図り、県民に対してシルバー人材センター活用を一層促進するため、毎年十月一日から十月三十一日までを普及啓発促進月間と定め、全国のシルバー人材センターが独自に活動内容を決め様々に活動をしております。笠間市シルバー人材センターでは、菊祭りの開催に合わせ、笠間市を訪れる皆様に綺麗な町並みを見て頂きました。

幹線道路の清掃を約十一年間行つてまいりました。

地域の皆さんのが支援、ご協力に支えられ、活動させて頂いております御礼の気持を込めて、今後も積極的にボランティア活動等に力を入れていく所存です。

笠間市総合公園の植栽でいつもお世話をになっています。

タールという大変広大な面積で、高校野球など硬式野球を行う笠間市民球場、天然芝を売りしているサッカー場などもあります。

笠間市シルバー人材センターの事業の拡充、拡大を積極的に図り、県民に対してシルバー人材センター活用を一層促進するため、毎年十月一日から十月三十一日までを普及啓発促進月間と定め、全国のシルバー人材センターが独自に活動内容を決め様々に活動をしております。笠間市シルバー人材センターでは、菊祭りの開催に合わせ、笠間市を訪れる皆様に綺麗な町並みを見て頂きました。

幹線道路の清掃を約十一年間行つてまいりました。

地域の皆さんのが支援、

ご協力に支えられ、活動させせて頂いております御礼の

気持を込めて、今後も積極

にボランティア活動等に

力を入れていく所存で

す。

地域の皆さんのが支援、

ご協力に支えられ、活動させ

させて頂いております御礼の

気持を込めて、今後も積極

にボランティア活動等に

力を入れていく所存で

す。